

## Economistas piden estar atentos a una posible recesión

Santo domingo, RD

El Colegio Dominicano de Economistas llamó al Gobierno, y a todos los sectores de la sociedad, a mantenerse atentos a las noticias económicas internacionales que fluyen a diario, advirtiendo sobre una posible recesión mundial.

“Hacemos ese llamado de atención considerando que la secuela del COVID-19, llevará años en desaparecer y que además está repuntando en muchos países en una nueva ola de contagios, especialmente en China, que unida a la guerra entre Rusia y Ucrania, que no parece tener fin, agravarán los suministros de materias primas alimenticias, materiales de construcción, insumos básicos y gas y petróleo, neutralizando los esfuerzos de la política monetaria para controlar la inflación”, explicó en un comunicado el CDEE.

Refirió que los bancos centrales de todos los países del mundo han decidido con firmeza combatir esa inflación con alzas significativas de las tasas de interés que conducirán a una fuerte contracción de la economía y señaló que el éxito de esa política estará condicionada a que los flujos de materias primas se normalicen, lo que no ocurrirá si la guerra se recrudece. “Podemos resistir los embates de una recesión mundial mejor que la mayoría de los países de la región, pero no podemos salir totalmente ileso de ella”, indicaron y manifestaron su apoyo a las políticas sociales que el gobierno está implementando para ayudar a las familias más desprotegidas a pesar del tremendo costo fiscal que eso implica.

Exhortaron a las autoridades a que continúen congelando los precios de los combustibles hasta que la inflación ceda y les dé un respiro a los dominicanos. La prioridad en este momento es proteger la gente.

EL BULEVAR DE LA VIDA  
Publica martes y jueves

PABLO MCKINNEY



### La foto de Abel

**A**l subir a sus redes una foto junto a Leonel Fernández en la recepción de la embajada de Estados Unidos, Abel Martínez envió un claro mensaje “a quien pueda interesar y corresponda”; y es que Abel es hoy “la última Coca Cola del desierto”, el “Cherry del helado”, “la quincañera en la fiesta”, el fruto más codiciado por el Partido Fuerza del Pueblo y por el PRM, al punto de que no es para nada descartable que el también alcalde de La Hiedra haya recibido ya la oferta de ser el candidato vicepresidencial de Leonel Fernández.

Digámoslo de una vez, hoy en la política dominicana Abel Martínez vale su peso en oro, convertido en el instrumento perfecto, al que necesitan conquistar el PFP y el PRM para debilitar a su común adversario el PLD. (El enemigo de mi enemigo es mi amigo).

La crisis política para la que deben estar trabajando ya el PFP y el PRM, surgiría

cuando Martínez, en caso de ser derrotado en las primarias del PLD, no acepte los resultados, denuncie un fraude “colosal y tecnológico” y se marche hacia el PFP. Esa crisis redefiniría todo el escenario electoral debilitando al PLD y fortaleciendo a un PRM que necesita mantener lo suficientemente alejados y enfrentados a los dos pedazos del partido morado, apostando a un triunfo en primera vuelta del presidente Abinader o, en su defecto, a un tácito apoyo de sus aliados de 2020, el PFP, en la segunda.

A partir de todo lo anterior, digamos que el 15 de octubre, Abel Martínez Durán tendrá que tomar la decisión más importante de su carrera política.

Para las elecciones del 2024 –como ocurrió en las del 2020–, la gran victoria del PFP no sería su triunfo sino la derrota del PLD y también viceversa... y para eso trabaja. Su estrategia es correcta. La política se nutre de realidades, y una victoria del PRM en 2024 le daría a esa organización un gran respiro en el delicado tema de la corrupción entre 2004-2012, ahora que el MP ha mostrado tan especial interés en la del 2012 a 2020.

En cuestiones de amor, cuando una mujer regala una foto está prometiendo el original, en cambio en política, cuando un precandidato publica una acompañada de su adversario está promocionando el original. Pero no os desesperéis... Octubre no está tan lejos.



**En la web**  
listindiario.com  
pabloomckinney@gmail.com

## Presidente de España recibe a Miguel Vargas Maldonado

**Madrid, España.-** El presidente del Partido Revolucionario Dominicano (PRD), ingeniero Miguel Vargas Maldonado, fue recibido este lunes por el presidente de España y jefe de Gobierno, Pedro Sánchez Castejón.

El encuentro forma parte del periplo de Vargas Maldonado, en ruta hacia Ginebra, Suiza, para participar en la reunión del Consejo de la Internacional Socialista.

El cónclave se realizará los días 6, 7 y 8 de este mes en la sede de la Organización de las Nacio-



Miguel Vargas y Pedro Sánchez.

nes Unidas (ONU), en Ginebra. Al hacer escala en Madrid, el líder perredista se reunió en el Palacio de la Moncloa con Sánchez Castejón, dirigente del Partido Socialista Obrero Español (PSOE), organización históricamente aliada del PRD.



REPÚBLICA DOMINICANA  
PODER JUDICIAL

Martes 05 de julio de 2022

### CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

El Consejo del Poder Judicial, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley núm. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios y Obras, de fecha dieciocho (18) de agosto de dos mil seis (2006), modificada por la Ley núm. 449-06 de fecha seis (06) de diciembre de dos mil seis (2006), además de las disposiciones establecidas en la Resolución Núm. 007/2019, de fecha 16 de julio de 2019, que aprueba el Reglamento de Compras y Contrataciones del Poder Judicial, convoca a todos los interesados a participar en la siguiente Licitación Pública Nacional:

Referencia	Descripción	Fecha de Recepción y Apertura
LPN-CPJ-08-2022	Adquisición de mobiliario de oficina para equipar localidades del Poder Judicial a nivel nacional.	Jueves 18 de agosto de 2022, desde las 09:00 A.M. hasta las 10:00 A.M.

El Pliego de Condiciones correspondiente a esta licitación estará disponible a partir del martes cinco (5) de julio de dos mil veintidós (2022), en la sección de transparencia en la página web [www.poderjudicial.gob.do](http://www.poderjudicial.gob.do).

Las propuestas con los documentos requeridos para esta licitación deben ser depositadas en sobres cerrados y sellados, en el edificio de la Suprema Corte de Justicia y del Consejo del Poder Judicial, sito en la avenida Enrique Jiménez Moya, esquina calle Juan de Dios Ventura Simó, Centro de los Héroes de Constanza, Maimón y Estero Hondo, Santo Domingo, D. N., en la fecha y horario indicados en el cronograma de la Licitación, donde se les dará apertura en presencia de los integrantes del Comité de Compras y Licitaciones del Consejo del Poder Judicial, un notario público y los oferentes participantes.

Consultas y/o aclaraciones, favor realizarlas a la siguiente dirección electrónica:  
[licitaciones-cpj@poderjudicial.gob.do](mailto:licitaciones-cpj@poderjudicial.gob.do).

COMITÉ DE COMPRAS Y LICITACIONES



CORPORACIÓN DOMINICANA DE EMPRESAS ELÉCTRICAS ESTATALES (CDEEE)  
CENTRAL TERMOELÉCTRICA PUNTA CATALINA (CTPC)



### CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

CDEEE-CCC-LPN-2022-0008

#### OBJETO DE LA LICITACIÓN

La Corporación Dominicana de Empresas Eléctricas Estatales (CDEEE) en cumplimiento de las disposiciones de Ley No. 340-06, sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha Dieciocho (18) de Agosto del Dos Mil Seis (2006), y su modificación contenida en la Ley No. 449-06 de fecha Seis (06) de Diciembre del Dos Mil Seis (2006), convoca a todos los interesados a presentar propuestas **para la compra de filtros de cartuchos para la planta de tratamiento de agua (PTA) de la Central Termoeléctrica Punta Catalina.**

Los interesados en retirar el pliego de condiciones específicas deberán dirigirse a la Gerencia de Compras de la Central Termoeléctrica Punta Catalina (CTPC), ubicada en la Av. Rafael Augusto Sánchez #38, Torre Málaga VII, piso 401, Ensanche Naco, Santo Domingo, Distrito Nacional, República Dominicana, en el horario de **8:30 A.M.** hasta las **4:30 P.M.** de lunes a viernes, o descargarlo de la sección Transparencia de la página Web de la institución [www.cdeee.gob.do](http://www.cdeee.gob.do) o del Portal Transaccional de la DGCP [www.comprasdominicana.gov.do](http://www.comprasdominicana.gov.do), a los fines de la elaboración de sus propuestas. El costo de los documentos de licitación es gratuito.

Las Propuestas serán recibidas en sobres sellados hasta el **lunes 25 de julio del 2022**, a las **10:00 a.m.**, en la Central Termoeléctrica Punta Catalina (CTPC), Gerencia de Compras, en la Torre Málaga VII, Nivel 4 C/Rafael Augusto Sánchez, No. 38, Ensanche Naco, Santo Domingo, República Dominicana y vía Portal Transaccional de Compras Dominicanas.

Todos los interesados deberán estar registrados, vigentes y sin restricciones en el **Registro de Proveedores del Estado** administrado por la Dirección General de Contrataciones Públicas.

COMITÉ DE COMPRAS DE LA CDEEE